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即將要退休了，但對於現今 AI的高融入，仍覺得我還可以不斷嘗試的新教法, 對我而

言,好似新的玩具或遊戲一般, 我可以持續的改變我課堂的風景, 藉由 AI的協助,我一

步一步的實現我一直想做的--讓我的課堂是有節奏的、沒有學生是來作客的。我一直

努力了這許久,如今因為 AI，一切彷彿即將到位愈來愈到位, 我感覺。 

所以，捨不得。 

為我仍好奇。仍好奇我能繼續有什麼嚐試,能如何影響我的學生，And 

How well can I get my students prepared? 


